El PP exige compromisos reales en proyectos estratégicos para Cantabria

▲ eldiarioalerta.com/articulo/politica-cantabria/pp-exige-compromisos-reales-proyectos-estrategicos-cantabria/20240507195418527626.html

7 de mayo de 2024



AAG / Q Santander 19:54 07/05/24

POLÍTICA

El diputado del PP, Félix de las Cuevas, advierte sobre la complejidad de la situación política en España, criticando la falta de diálogo de Pedro Sánchez con las autonomías y exigiendo compromisos reales en proyectos como La Pasiega.

pp cantabria Félix de las Cuevas proyectos estratégicos



La portavoz adjunta del PP en el Congreso, Miriam Guardiola, junto al diputado por Cantabria del PP, Félix de las Cuevas. / Alerta

El diputado por Cantabria del Partido Popular, **Félix de las Cuevas**, emitió declaraciones durante una rueda de prensa donde expresó su análisis sobre la actual coyuntura política en España. Consideró el panorama como **"muy complejo"** y **"muy difícil"**, subrayando la necesidad imperante de que la voz de los ciudadanos sea escuchada en este contexto desafiante.

De las Cuevas, respaldado por la portavoz adjunta del PP en el Congreso, **Miriam Guardiola**, enfocó su crítica en la figura del presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**. Censuró lo que denominó como un comportamiento **"disparatado y ridículo"** de Sánchez al tomarse un período de reflexión, cuyas implicaciones aún no se han dilucidado por completo.

PUBLICIDAD

El parlamentario cántabro señaló una supuesta barrera erigida por Sánchez contra el Partido Popular, retomando una dinámica que, según él, se inició durante la presidencia de **Zapatero**. Afirmó que resulta **"inadmisible"** el hecho de que, tras casi un año en el poder, Sánchez aún no haya mantenido encuentros con la presidenta de Cantabria, **María José Sáenz de Buruaga**, ni con otros líderes autonómicos.

En este sentido, De las Cuevas solicitó la convocatoria de la Conferencia de Presidentes, una demanda que ha sido impulsada por el PP. Argumentó que es esencial que Sánchez desvíe su atención de temas como Cataluña y la amnistía para centrarse en las necesidades de los ciudadanos.

Además, De las Cuevas aprovechó para criticar tres aspectos específicos de la política gubernamental: el voto negativo del PSOE en temas relevantes como el apoyo a las industrias **electrointensivas**, su postura acerca de la presencia del lobo en el LESPRE por motivos ideológicos y las condiciones que se están estableciendo para que Cantabria pueda contar con un gestor ferroviario para llevar adelante el centro logístico de **La Pasiega**.

En relación con este último punto, el diputado del PP manifestó su esperanza de que el PSOE respalde los intereses de Cantabria, apoyando una Proposición no de Ley presentada por su partido ante la Comisión de Industria del Congreso.

Por otro lado, **Miriam Guardiola** respaldó las preocupaciones expresadas por De las Cuevas, haciendo hincapié en la importancia estratégica del proyecto La Pasiega para Cantabria. Criticó la actitud del ministro de Transportes, **Óscar Puente**, y exigió compromisos reales e incondicionales para avanzar en este y otros proyectos de vital importancia para la región.

Guardiola también arremetió contra la dirección que, según ella, está tomando el Gobierno de Sánchez, describiéndola como autoritaria, bolivariana y populista. Destacó la relevancia de la manifestación programada por el PP para el 26 de mayo, enfocada en

la defensa de la democracia y la libertad de prensa, así como la importancia de las elecciones europeas del 9 de junio para hacer oír la voz de los españoles en el continente.